



## Facebook cancela la conferencia de desarrolladores F8, la razón el coronavirus

Facebook anunció que canceló su conferencia anual de desarrolladores F8 debido a las preocupaciones sobre la propagación del coronavirus. Estaba programada para llevarse a cabo en el Centro de Convenciones San Jose McEnery los días 5 y 6 de mayo.

De acuerdo a Facebook, esta decisión fue difícil, ya que es un evento muy importante. Ya que es una de las formas favoritas de celebrar a todos ustedes de todo el mundo.

Suplirá la conferencia anual, algunos eventos locales más pequeños relacionados con F8, aunque parece que estos serán limitados. Y serán transmitidos en vivo.



Cancelado evento F8 por Coronavirus

Konstantinos Papamiltiadis, director de plataformas y programas para desarrolladores de Facebook, dijo en un comunicado: «Exploramos otras formas de mantener la parte en persona de F8, pero es importante para nosotros organizar un evento inclusivo y no nos pareció correcto tener F8 sin la asistencia de nuestros desarrolladores internacionales»

Cabe destacar que el coronavirus, conocido formalmente como COVID-19, se originó en la ciudad de Wuhan. Y esto ha traído como consecuencia que eventos anuales relacionados con la industria de la tecnología se vean interrumpidos. Como en el caso del evento F8.